



**SYNDICAT PÉNITENTIAIRE DES SURVEILLANTS
CORPS D'ENCADREMENT ET D'APPLICATION
MA Épinal**

Le 21 janvier 2026

La surpopulation s'installe, les agents en première ligne

Le **SPS-CEA MA Épinal** tient à alerter une nouvelle fois sur la dégradation préoccupante des conditions de détention et de travail au sein de l'établissement.

Aujourd'hui la Maison d'Arrêt d' Épinal est en situation de surpopulation carcérale, **avec 10% de détenus contraints de dormir sur des matelas au sol**, alors que l'établissement fonctionnait par le passé sous le seuil des 100% d'occupation régulièrement.

Parallèlement, le manque d'effectifs chronique empêche les agents d'assurer pleinement leurs missions quotidiennes essentielles :

- **contrôles,**
- **accompagnements,**
- **promenades,**
- **sécurité des personnes et des biens.**

Les agents sont contraints de travailler **en mode dégradé permanent, au détriment de leur sécurité, de leur santé et du bon fonctionnement de l'établissement.**

A ce jour, aucun renfort n'est disponible, laissant les agents seuls face à une situation de plus en plus difficile.

Le **SPS-CEA MA Épinal** exige :

- **des mesures immédiates pour mettre fin aux matelas au sol,**
- **un renfort d'effectif et durable,**
- **une prise en compte réelle de la situation locale par l'Administration Centrale et Interrégional.**

Le Bureau Local